

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que el número tercero de la Orden de 21 de febrero de 1964 quede redactado como sigue:

«3.º La ejecución de las obras de Planes Provinciales podrá ser encomendada por la Presidencia del Gobierno a la Diputación Provincial respectiva o Ayuntamientos interesados, cuando las Corporaciones posean medios técnicos y capacidad de gestión suficientes, debiendo cumplirse los requisitos que se señalan en el número 10 de esta Orden.

Para ello, las Comisiones Provinciales de Servicios Técnicos elevarán propuestas razonadas a la Presidencia del Gobierno (Servicio Central de Planes Provinciales), quien, previo acuerdo con el Ministerio de Hacienda, resolverá lo que estime procedente.»

Lo que digo a VV. EE. y VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. y VV. II. muchos años.  
Madrid, 12 de marzo de 1969.

ESPINOSA SAN MARTIN

Excmos. e Ilmos. Sres. ...

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

*ORDEN de 28 de marzo de 1969 por la que se modifican algunos puntos de la Orden de 21 de marzo de 1967 relativa a instrucciones para los exámenes de Grado Elemental y de Grado Superior del Bachillerato general.*

Ilustrísimo señor:

La experiencia adquirida en la organización de las pruebas de Grado durante los últimos años aconseja introducir unas ligeras modificaciones en las instrucciones que las regulan, modificaciones que no afectan sustancialmente a las pruebas de Grado, pero que contribuyen a facilitar y perfeccionar su realización al tiempo que atenúan la interferencia de estos exámenes con el desarrollo normal del curso.

En consecuencia,

Este Ministerio ha resuelto:

Las instrucciones para las pruebas de Grado, aprobadas por Orden ministerial de 21 de marzo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 13 de mayo) quedan modificadas de la siguiente forma:

El apartado fechas del capítulo I, «Convocatoria de exámenes», tendrá la siguiente redacción: «Los exámenes de la convocatoria de junio, en ambos Grados, darán comienzo el 20 de junio o el primer día hábil que le siga si aquél fuere festivo.

Los exámenes de la convocatoria de septiembre comenzarán, en ambos Grados, el día 15 de dicho mes o el primer día hábil que le siga si aquél fuere festivo.»

El apartado c), plazos, del capítulo II, «Inscripción», quedará redactado así: «Para la convocatoria de junio las fechas de inscripción serán: Los cuatro primeros días hábiles de junio, para los alumnos colegiados; los cuatro siguientes, para los alumnos oficiales, y los cuatro días siguientes, para los alumnos libres.

En la convocatoria de septiembre las fechas serán los cuatro primeros días hábiles del mes para los alumnos repetidores y los cuatro días hábiles siguientes para los demás alumnos.»

El capítulo III, «Lugar de los exámenes», quedará redactado así: «Los exámenes de ambos Grados, Elemental y Superior, tendrán lugar en todas las poblaciones en que funcione algún centro oficial de Enseñanza Media (Instituto, Sección Delegada o Centro oficial de Patronato), siempre que el número total de inscripciones, entre ambos Grados, en cada convocatoria, no sea inferior a 50.»

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 28 de marzo de 1969.—P. D., el Subsecretario, Alberto Monreal.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

## MINISTERIO DE TRABAJO

*ORDEN de 8 de abril de 1969 por la que se dispone la asimilación de las Enfermeras al grupo segundo de la tarifa de bases de cotización al Régimen General de la Seguridad Social.*

Ilustrísimos señores:

El número 4 del artículo 73 de la Ley de la Seguridad Social, de 21 de abril de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 22 y 23), faculta al Ministerio de Trabajo, a efectos de cotización y atendida la actividad o categoría profesional de las personas incluidas en el campo de aplicación del Régimen General, a establecer su asimilación a las categorías profesionales expresamente contenidas en la tarifa de bases de cotización a dicho Régimen.

Asimilados, por Orden de 28 de septiembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 7 de octubre), los Ayudantes Técnicos Sanitarios, Practicantes y Matronas, que estuviesen en posesión de los correspondientes títulos, al grupo segundo de la tarifa de bases de cotización al Régimen General de la Seguridad Social, se hace necesario asimilar las Enfermeras al referido grupo, teniendo en cuenta que, aunque su título no está equiparado al de Ayudante Técnico Sanitario, ni ha sido considerado hasta la fecha como de Grado Medio el Decreto 2319/1960, de 17 de noviembre («Boletín Oficial del Estado» de 17 de diciembre), dispone en su artículo quinto que las Enfermeras tendrán las mismas funciones de los Ayudantes Técnicos Sanitarios, con exclusión de la asistencia a partos normales, y con una prohibición, relativa al ejercicio libre de su profesión, que no les afecta en su condición de trabajadoras por cuenta ajena.

En su virtud, vista la solicitud elevada por el Sindicato Nacional de Actividades Sanitarias, este Ministerio, ha tenido a bien disponer:

Artículo único.—Las Enfermeras quedan asimiladas al grupo segundo de la tarifa de bases de cotización al Régimen General de la Seguridad Social, siempre que estén en posesión del título correspondiente, y su vinculación a las Empresas en que presten sus servicios, lo sea en razón del mismo.

Se faculta a la Dirección General de Previsión para resolver las cuestiones que puedan plantearse en la aplicación de lo dispuesto en la presente Orden, que entrará en vigor el día 1.º del mes siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II.

Madrid, 8 de abril de 1969.

ROMEO GORRIA

Ilmo. Sres. Subsecretario y Director general de Previsión.

*ORDEN de 16 de abril de 1969 sobre retribuciones en la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles.*

Ilustrísimos señores:

La Reglamentación Laboral en la RENFE de 29 de diciembre de 1944, cuya revisión se halla en estudio en este Departamento para adaptarla a la nueva tecnología de la explotación ferroviaria y a las importantes variaciones de orden socio-económico desde aquella fecha, requerirá una reforma de la estructura de los salarios.

No obstante lo anterior, y a fin de que las actuales retribuciones sean rectificadas de conformidad con las disposiciones legales de aplicación en el presente año, es aconsejable acoger la petición deducida conjuntamente por la RENFE y el Jurado de esta Empresa de modificación de la Orden de 15 de febrero de 1967 y al propio tiempo la de suspensión temporal de la vigencia del artículo 1.º, capítulo I y título IV del Reglamento de Régimen Interior de 9 de junio de 1962.

Por lo expuesto, a propuesta de la Dirección General de Trabajo,

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Artículo 1.º Los tipos de sueldos y jornales establecidos en la escala consignada en el capítulo IV y título IV del Reglamento de Régimen Interior para la RENFE de 9 de junio de 1962 y modificados por Orden de 15 de febrero de 1967, quedan constituidos por los siguientes: